
　 　国際ロータリー第2770地区第10グループ

　　　例会数　　　    例会日 　　　会員数 　　出席数　  欠席数　　　 免除　　  M U 　　 　出席率

　　第1482回 　  06月25日　　  15名 　　  11 名　　  04名 　　　 03名 　　　 -名 　　  91.66 ％

　　第1481回 　  06月20日　　  15名 　　 　09名　　  06名 　　　　05名 　　　 -名 　　  90.90％

　　第1480回 　  06月13日　　  15名 　　 　08名　　  07名 　　　 05名 　　　 -名 　　  80.00％

篠田・田中年度最後のホーム例会

皆さんこんばんは、如何お過ごしですか？この場所で会長としてお話しするのも今日が最後となりました。

今週末の日曜日には日比谷の松本楼に於いて最終例会が開かれますが、残念ながら目標の30名には届きませ

んでしたが最終的には21名の出席ということになりました。当日は皆さんと共に美味しい食事を取りながら

楽しいひと時を過ごしたいと思います。また話は変わりますが、最近の日本の経済事情は欧米諸国のインフ

レによる景気後退も懸念されるなか円安のメリットを享受できる輸出産業の多い我が国の株価は数十年前の

バブル以降長期低迷しておりましたが、ここ最近好調を持続しておりついには３万円の大台を超えてまいり

ました。株価が上がるということは経済にとってはとてもいいことで企業価値も上がるし、企業の資金調達

もしやすくなると思います。それと日本株を持つ投資家たちの更なる投資意欲や消費意欲も期待できます。

但し日本においても貧富の格差は更に広がるばかりでいかに若い人たちの所得を上げ、将来の夢を描けるよ

うな社会を築けるかが政治の力に掛かってきますが大きな疑問符がつきます。しかしこうした問題を解決し

ない限り、これからの日本の未来は残念ながらないと思います。我々ロータリアンとしても何か手助けが出

来ることがあれば取り組んで行きましょう。

ところで私事ではありますが昨日、おとといと岩手県に妻と一緒に行って参りました。何故岩手県なのかと

申しますと通過したことはありますが、滞在したことがないのでというのが理由です。初日は新幹線で新花

巻まで行き、そこでレンタカーを借り平泉の中尊寺へ行って来ました。あいにくの雨でしたが世界遺産とい

う事もあり、そこだけは沢山の人が集まっていました。そこまで神社仏閣巡りが好きな訳ではありません

が、とても広大な敷地の中に国宝級の建物や仏像などが多くありました。その日は花巻温泉に泊まり次の日

は三陸の釜石に足を延ばしましたが、復興とは名ばかりで地方の街はどこも閑散としており人の賑わいなど

は殆どありません。こうして地方の街は一つ一つ消えていくのかと思うととても寂しい気がしました。但し

いるところにはいるものでとても古いレトロな昔の百貨店の大食堂でテレビでも取り上げられたマルカンビ

ル大食堂というところには若者からお年寄りまで幅広い年齢層の人たちでいっぱいでした。不思議な感じが

しましたが行ってみて納得という感じがしました。

帯状疱疹やっと直ったぞ！

ブリス 父の日おめでとうございます。

清水浩子

1481回例会＆1482回最終例会（日比谷松本楼）

第1481回例会　6/20●ニコニコボックス発表　合計 12,000円　 累計393,000円

宮田　博
篠田・田中年度も本日を含めて、後２回となりました。ご苦労様でした。日比谷公園の

「松本楼」での最終例会楽しみましょう。

　篠田和男　会長方針　「会員一人ひとりが考える持続可能なロータリークラブとは」

RI2770地区細淵雅邦ガバナー創造しよう未来への調和を　「ロータリーにDEIのさわやかな風を」

6月20日　　　会　長　挨　拶　　　　　　　篠田和男

篠田和男
皆さん今晩は、やっと会長としての任期１年が終わろうとしています。今まで支えていた

だきありがとうございました。

国際ロータリー会長 　事務局〒341-0044三郷市戸ヶ崎2299

ジェニファー・ジョーンズ　
会長　篠田和男　幹事　田中欣一

TEL 048-934-9116　FAX 048-934-9335

（カナダ） Ml:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp

第1481-82回 2023/6/20-257VOL-27

三郷中央ロータリークラブ
会場：商工会・松本楼

本日のSAA:清水浩子

週　報
　会報委員会委員長　田中朋之

委員　田中欣一・宮田　博・谷津茂男

  　　●　出席報告　　　6/20/25　　　出席委員長　　吉田榮一

見付春雄

ここ１０日前ごろからのどが痛く声が出なくなり病院ではコロナではなく、インフルでも

ないとのことでした。しばらく歌ってなかったカラオケのせいかも？それなら宮田さん

もっとひどいはずなのに？。

吉田榮一 本格的な夏となりました。今日は暑さも夏本番です。急な暑さには注意しましょう。

市川文雄

田中欣一
篠田・田中年度も２５日の最終例会で終わろうとしています。皆様のご協力に感謝いたし

ます。７月からは片野。清水年度にバトンタッチいたします。

片野秀臣 清水さんいつもおいしいお弁当ありがとうございます。

加藤英泉
今日は神社の月並祭、市役所で会議、駐車場の縄張りと熱い中忙しかった。体調だけは気

をつけましょう。

先週例会をお休みいただいて商工会女性部の研修旅行に行ってきました。山梨県のリニア

モーターの見学をしました。５00㎞はすご～く早かったです。乗車体験が抽選で当たる申

し込みをしました。当たりますように…！



吉川中央RC小林会長のご挨拶

篠田・田中年度最終親睦例会　　日比谷「松本楼」17時～19時

篠田・田中年度お疲れさまでした。次年度片野・清水年度もよろしく

出席率100％の篠田会長・田中幹事 98％の宮田会員 90％の加藤会員

85％の清水・谷津会員 78％の見付・市川会員 76％の片野会員

出席優良者を発表する

見付出席副委員長




